
 
 
 
 
  

行事予定   
7月 24日（金）第 3回レポート締切 
  31日（金）総合学習レポート締切 
8月 8日（土）～16日（日） 
       お盆休み 
8月 17日（月）～19（水）前期試験 
  24日（月）25日（火）追試 
8月 26日（水）前 期 最 終 締 切 
 
8 月は夏休みですが、試験など単位取得のた
めに大切な行事があります！！夏バテなどし

ないように生活のリズムを整えて過ごしてく

ださい♪ 
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試験について 
・試験時間は 40分です。 
・試験合格は 35点です。35点以下は追試となります。 
・受験科目、試験時間割は各自に配布します。 
・試験範囲のレポートを配布します。 
早めに取りに来るようにお願いします！ 

 試験対策希望の生徒は、試験対策します♪ 

レポート締切について 
8月 26日（水）は全前期レポートの締切となります。各科目のレポート、総合的学習、スクーリングレポート
も含みます。この日までに提出していないレポートは前期の単位と認められないので要注意です！！3 年生で
推薦で進学を考えている生徒は絶対に遅れないように提出するように特に注意してください！ 
※スクーリング課題については、必要な生徒にのみ配布しています。 

7月スクーリングお疲れさまでした。 
今回は二日目に、駿台予備校から大濠公園まで往復し、公園内も半周ウォー

キングをしました。蒸し暑い中でのウォーキングは予想以上に体力を奪われ

ましたが、普段なかなか顔を合わせる機会の少ないメンバーでのウォーキン

グ活動もよい思い出となりました^^ 
参加した生徒たちの感想をご紹介します♪ 

Nさん 
前に大濠公園まで行った時より近く感じたが、やはり疲

れた。くもりだったので少しはよかった。たくさんの人

たちと歩いて楽しかった。公園ではたくさんの魚や鳥が

いた。いろんな人達がランニングしていて、大変そうだ

った。帰りは行きよりも長く感じた。 

Kさん 
今日は大濠公園まで歩いて、行きは少し長く感じた

けど、帰りは長いと感じなかった。少しふくらはぎ

が痛かった。大濠公園にはあまり行かないから、久

しぶりに行きました。いつもと同じくらいの距離で

した。普段あまり運動しない方なのでいい運動にな

ったと思います。 

レポート締切前の様子→→ 
集中してがんばっています！ 

☆☆夏休みについて☆☆ 

前期レポートを提出し、試験をクリアすれば、10 月の後期が始まるまでお休みと 

なります。その間もお盆休み以外、翔学館は開いていますので、登校してＯＫです^^受験対策、進路相談などな

ど使ってくださいね♪長い休みになりますので、旅行をしたり、アルバイトをしたりなど、自由です！今しかで

きないこと！通信制だからできることを見つけて過ごしてもらえたらと思っております^^Have a nice holiday！ 
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Oさん 
久しぶりに公園に行ったがとても広く感じだ。7月と
いうこともあり蒸し暑かった。4.2km も歩いたので

疲れた。大濠公園には他にも歩いている人がたくさ

んいた。池には亀や鯉が泳いでいるのが見えた。た

まにはこんな風に体を動かすのもいいなと思い、よ

い体験になったのでまた歩きに行ってみたいと思

う。 

Fさん 
4.2km を歩くことはほとんどないので、長く感じ

た。人数が多く、ほとんど歩かない距離を歩いたの

で普通に歩くよりも疲れた。 

Sさん 
今回はウォーキングという事で天神周辺と大濠公園を歩

きました。4.2kmを歩くことはめったにないことなので、
とても足が痛く、とても疲れました。大濠公園は初めて

行きましたがとても広く伸び伸びとした所でとても癒さ

れました。池がとても美しく亀や魚が生き生きしていま

した。公園も自然が豊かでとても良い場所でした。また

機会があれば友人と行ってみたいです。今日は楽しかっ

たです。 
 

Hさん 
歩いて天神から大濠公園まで行ったのは、今日が初めて

で普段見たことがないビルや景色を体験しました。池の

中に金魚や亀、鶴みたいな白い鳥を見ることができまし

た。ウォーキングやマラソンしている人たちもいて、優

雅な平日でした。ももちゃんや先生とたくさん話せて楽

しかったです。 

Kさん 
今日はみんなで学校から歩いて大濠公園まで行

きました。公園に着くまで友達をたくさんしゃべ

って楽しかったです。カメが泳いでいる所もすご

く可愛かった。白鳥みたいな鳥もいました。あと、

鯉もいました。金の鯉とかいて見れて良かったで

す。暑くて疲れたけど久しぶりに散歩したから楽

しかったです。 
 

Iさん 
人はいつもに比べて少なかった。まぁ後はいつもと変わらなかったし、

変わったことがあったとすれば、この間と反対のコースを歩いた事く

らいだった。他に前日が雨だったためか、少しジメジメしていた。近

くを流れていた小川は水が綺麗だったけど、池自体は水が濁っていた

様だった。晴れている時とは違う情景が見れてよかったと思う。 

Iさん 
ひさびさに歩くので歩けるかどうか不安でしたが、意外とつ

かれませんでした。これもゴールデンウィークの時、ユニバ

ーサルで 27km 歩いたおかげだと思いました。あと、自然

のある場所の空気はとてもいい感じでした。水の流れる音や

鳥たちがたくさんいたりして、とてもいいと思いました。 


